## Raritätenmarkt St. Urban

Park des ehemaligen Klosters St. Urban, 12. Juni 2022









Luzia Kunz

Geranien in vielen Farben und Formen, Wildstauden, Bonsai, Kakteen, spezielle Blütenstauden und vieles mehr, bot der Raritätenmarkt auf der Klosterwiese St. Urban unter den Parkbäumen an.

Mittendrin, gut geschützt im kühlen Klostereingang, platzierten wir vom Verein Botanische Kunst Schweiz, unsere Bilder und Karten, blumige Sujets von botanischen Zeichnungen und Malereien. Karten mit Hortensienblüten, Violas, Schneeglöckchen....wechselten die Besitzer. Bilder wurden bestaunt, manch einer fragte sich, wie ist es möglich, mit Farbstiften oder Aquarellfarben solch genaue und farbintensive Bilder zu erstellen...

Die Lehrgänge fürs botanische Zeichnen der ZHAW Wädenswil fanden reges Interesse, ein Flyer wurde noch rasch in die Tasche gesteckt.

Die Führungen durch die barocke Klosterkirche wurden reichlich genutzt, könnte man doch viel über den speziellen Bau und die Nüchternheit des nicht ganz typischen barocken Baus erhalten.

Fürs leibliche Wohl wurde bestens gesorgt, zum Beispiel mit einem Risotto mit würzigen Geranienblättern bestückt. Ganze Kistli und Taschen gefüllt mit raren Pflanzen und unseren Karten wurden abgeführt, von Marktbesucherinnen und Besuchern, die das zufriedene Lächeln im Gesicht trugen, das den Naturliebhabern so eigen ist.

Verein Botanische Kunst Schweiz